

Stellen Sie sich vor, Sie sitzen zusammen mit einigen Schulkindern in einem kleinen Motorboot mitten im Pazifik. Sie sollen die Kinder sicher von einer Insel zur anderen, von ihrem Zuhause zur Schule bringen. Doch dann fällt der Motor aus. Sie wissen: Ohne Antrieb treiben sie mit den Kindern in einer manövrierunfähigen Nussschale im Pazifik – der Strömung, den Naturgewalten hilflos ausgeliefert.

Was wie ein Horrorfilm klingt, ist für die Schulkinder und Lehrkräfte auf den Solomon Islands drohende Realität. Das Land besteht aus über 900 Inseln, teils über viele Seemeilen verstreut. Damit die Kinder dennoch zur Schule gehen können, gibt es Lehrkräfte, die mit Booten von Insel zu Insel fahren und Boote, die die Kinder abholen und zur nächsten Schule bringen. Doch nun versagen die veralterten Motoren der Schulboote nach und nach den Dienst und werden zur lebensbedrohlichen Gefahr. Das Problem: Die Salomonen sind ein bitterarmer Inselstaat. Die Menschen dort haben schlicht kein Geld, neue Motoren für ihre Schulboote zu kaufen.

Keine Mutter, kein Vater sollte fürchten müssen, dass ihr Kind den Weg zur Schule nicht überleben! Daher bitten wir Sie: Helfen Sie, damit die Boote der Inselschulen wieder sicher sind!

SPENDENKONTO:

IBAN: AT66 3600 0000 0002 4000 | BIC: RZTIAT22

Wer wir sind

"Bildung überwindet Armut!" – unter diesem Motto setzt sich die österreichische Hilfsorganisation **Jugend Eine Welt** seit über 20 Jahren für benachteiligte Kinder und Jugendliche ein – und das weltweit.

Mehr über uns: www.jugendeinewelt.at
Mehr zum Projekt:
www.jugendeinewelt.at/schulboote-salomonen









